Medienmitteilung

Mittwoch, 11. Mai 2022

Trampelwurm und Luftballons: Ein erfolgreicher Weltrotkreuztag in Thun

Am Sonntag, 8. Mai lancierte das SRK Kanton Bern unter dem Motto «Gemeinsam unterwegs» seine drei Rotkreuz-Wege in den Regionen Seeland, Berner Oberland und in der Berner Innenstadt. In Thun empfingen die Mitarbeitenden des SRK die Besucher/innen bei Sonnenschein – und mit diversen Attraktionen.

Gut gelaunt erwarteten die Mitarbeitenden des SRK Kanton Bern am vergangenen Sonntag in Thun ihre Gäste, um gemeinsam mit ihnen den Weltrotkreuztag und die Lancierung der SRK-Rotkreuzwege in Biel, Bern und Thun zu feiern.

Ein buntes Rahmenprogramm ergänzte den Start des Thuner Rotkreuz-Weges. So war der Thuner Trampelwurm zu Besuch, und fuhr Mitarbeitende des SRK sowie Interessierte durch das idyllische Seefeldquartier. Auch eine Rikscha von Spassmobil Thun war für die Teilnehmenden unterwegs. Als kleines Geschenk erhielten die Gäste rote Trinkflaschen mit dem Logo des Kantonalverbands sowie Strassenmalkreide für die Kleinen.

«Der Trampelwurm und die Rikscha waren ein schöner Erfolg», freut sich **Andreas Eyholzer**, der seit April **neuer Leiter der SRK-Regionalstelle** in Thun ist. «Zudem konnten wir auf unsere Angebote in den Bereichen Bildung und Entlastung aufmerksam machen und diverse Fragen beantworten». Eyholzer ist neben seiner Tätigkeit beim SRK Kanton Bern auch Gründer einer privaten Spitex und setzt sich seit Jahren für pflegende Angehörige ein.

Auch Joel Meir, Geschäftsführer des SRK Kanton Bern, war am 8. Mai mit seiner Familie vor Ort, entdeckte den Thuner Rotkreuzweg und genoss eine gemütliche Fahrt mit dem Trampelwurm.

Die drei Rotkreuz-Wege können bis zum 31. August 2022 anhand der interaktiven Gratis-App Actionbound erkundet werden. Weitere Informationen finden Sie auf unserer Website.

Der internationale Weltrotkreuz- und Rothalbmondtag am 8. Mai bietet die Gelegenheit, die Öffentlichkeit mit den humanitären Grundsätzen und Werten der Rotkreuz- und Rothalbmondbewegung vertraut zu machen, das Bewusstsein dafür zu schärfen sowie zu einer Botschaft der Solidarität beizutragen.



Für weitere Informationen zu den SRK-Rotkreuz-Wegen, wenden Sie sich gerne an unsere Medienstelle.

Kontakt:

SRK Kanton Bern

Medienstelle

E-Mail: sofia.conraths@srk-bern.ch

Tel: 031 919 08 40

Bildlegende (v.l.): Ursula Imboden, Leiterin beocare – Entlastung Angehörige SRK, Andreas Eyholzer, Regionalstellenleiter Thun, Corinne Saurer, Verantwortliche beocare – Bildung SRK/Veranstaltungen.